

Editorial

El Comité Editorial de la Facultad de Ingeniería Electrónica y Eléctrica de la Universidad Nacional Mayor de san Marcos presenta a sus lectores la trigésima primera edición de la revista “*Electrónica–UNMSM*” donde se continúa con la tarea de difusión de los trabajos de investigación y aplicaciones de nuestros docentes, alumnos, egresados e investigadores externos en los diversos campos de la ingeniería electrónica como son: Telecomunicaciones, energía solar, tecnologías de educación a distancia, electromagnetismo y señales biomédicas.

Estimado lector, lo invitamos a participar en investigación y desarrollo en ingeniería con carácter multidisciplinario que enriquecerá la calidad de las publicaciones, del cual estaremos muy agradecidos. Por ello le pedimos que participe proponiendo sus artículos para las próximas ediciones.

EL COMITÉ EDITORIAL